

Barbara & Guy Wiesen-Pankratz

Guy et Barbara Wiesen-Pankratz ont cherché un passe-temps commun après leur mariage en 1996. Ils ont suivi un cours de danse et ont été progressivement infectés par le virus de la danse. En 2002, ils dansent leur premier tournoi standard. Ils ont réussi à se développer grâce à une formation constante et avec le soutien d'entraîneurs de renom et le couple a pu accéder à la classe de départ internationale la plus élevée, la classe spéciale ou classe S, en 2017. Un moment fort en 2019 a été la participation du Luxembourg au Championnat du monde Senior 2S à Toronto. Guy et Barbara débute actuellement dans la tranche d'âge senior 3S pour l'association luxembourgeoise de danse sportive DSFL.

